

Le Canada soutient les organisations de défense des droits des femmes dans la réalisation de leurs programmes. Le Canada contribue à renforcer la capacité institutionnelle et la pérennité de ces organisations et cherche à amplifier leur voix. leur leadership et leur capacité d'innovation. Pour ce faire, il facilite les réseaux et les alliances entre les organisations de défense des droits des femmes et d'autres mouvements de justice sociale. Cet effort comprend également l'élaboration et la préconisation de nouvelles manières innovantes de collaborer.

En juin 2017, le Canada a lancé son nouveau programme de 150 millions de dollars sur cinq ans. Voix et leadership des femmes, dans le cadre de sa Politique d'aide internationale féministe. Le programme répondra aux besoins des organisations locales de défense des droits des femmes des pays en développement qui travaillent à promouvoir les droits des femmes et des filles ainsi que l'égalité des genres. Le Canada est actuellement l'un des principaux donateurs qui soutiennent les organisations de défense des droits des femmes dans les pays en développement.

Le 13 juin 2017, le premier ministre Justin Trudeau a annoncé que le Canada accueillera la prochaine conférence « Les femmes donnent la vie », qui se tiendra du 3 au 6 juin 2019 à Vancouver. En outre, le Canada fournit à ce groupe international de défense des droits une aide de 20 millions de dollars sur trois ans pour soutenir le travail de mobilisation à l'échelle mondiale dans l'intérêt de la santé, des droits et du bien-être des filles et des femmes, en mettant particulièrement l'accent sur la santé et les droits sexuels et reproductifs. Ce groupe s'efforce de susciter l'engagement politique et les investissements financiers nécessaires à la réalisation du cinquième objectif des objectifs du Millénaire pour le développement des Nations Unies.

En 2017-2018, « Les femmes donnent la vie » a donné des conseils et a participé à 27 partenariats et initiatives clés axées sur divers enjeux afin de faire progresser la question de l'égalité des genres. Le groupe veille à ce que la santé, les droits et le bien-être des filles et des femmes, y compris leur santé et leurs droits sexuels et reproductifs, se trouvent au cœur des discussions. Il fait en sorte que des mesures concrètes soient prises pour faire progresser l'égalité des genres.

En 2017-2018, le Canada a continué à apporter un soutien précieux à la Concertation des collectifs d'associations féminines de la région des Grands Lacs d'Afrique. Il s'agit d'un réseau de 11 collectifs et de 1 861 organisations féminines communautaires dans trois pays : le Burundi, la République démocratique du Congo et le Rwanda. Grâce au projet de Lutte contre les violences faites aux filles et jeunes femmes dans la région des Grands Lacs, 10 273 victimes (des filles et des femmes) ont reçu un soutien holistique depuis le lancement du projet. Cela les a préparées à jouer un rôle actif dans la lutte contre la violence sexuelle et basée sur le genre dans leur collectivité et à devenir des modèles pour le renforcement du pouvoir individuel et la réintégration socio-économique.

## PROMOTION DE LA FORMULATION DE POLITIQUES ET DE LA PRESTATION DE PROGRAMMES FONDÉS SUR DES DONNÉES PROBANTES EN FAVEUR DE L'ÉGALITÉ DES GENRES

Les institutions publiques jouent un rôle important dans la promotion de l'égalité des genres ainsi que dans la promotion et la protection des droits de la personne des femmes et des filles. Toutefois, elles sont nombreuses à rencontrer des difficultés dans l'exécution de ces mandats, ce qui s'explique en partie par le manque de statistiques différenciées par sexe et d'analyse par sexe.

Le Canada travaille de concert avec des protagonistes nationaux et infranationaux, tant gouvernementaux que non gouvernementaux, en vue de formuler les politiques et mettre en œuvre des programmes de façon plus responsable, efficace et fondée sur des données probantes, et en faisant progresser l'égalité des genres. Le Canada soutient l'expansion des connaissances et des perspectives au sujet des causes profondes de disparités et d'inégalités entre les hommes et les femmes, et facilite l'adoption de solutions innovantes et efficaces.

Affaires mondiales Canada a assuré le financement de base de nombreuses organisations multilatérales qui effectuent le suivi et produisent des rapports au sujet de l'égalité des genres et du renforcement du pouvoir des femmes et des filles. La Banque mondiale figure au nombre de ces organisations. Récemment, la Banque mondiale a publié l'ouvrage Les femmes, l'entreprise et le droit 2018. Il s'agit du